



Tous aux urnes les 30 juin et 7 juillet pour une République écologique et sociale

Les résultats des élections européennes, avec la poussée de l'extrême-droite, inquiète profondément les membres de l'Action Catholique Ouvrière, très attachés aux valeurs de fraternité, de dignité, de justice sociale et environnementale.

Un gouvernement d'extrême-droite constituerait une menace pour notre démocratie. Il accentuerait aussi les attaques déjà subies par les travailleuses et les travailleurs. Nous en voulons pour preuve le fait que les députés d'extrême-droite ont voté ces dernières années toutes les lois défavorables au monde du travail. De plus, nous rejetons les valeurs xénophobes, racistes, sexistes, homophobes et bellicistes de l'extrême-droite.

C'est pourquoi, **l'Action Catholique Ouvrière appelle les citoyennes et les citoyens à voter aux prochaines élections législatives pour les listes du Nouveau Front populaire.** Ces listes portent le projet d'une République écologique et sociale, au service de la démocratie, de la paix et du bonheur de vivre ensemble avec nos diversités.

Cette notion de Front populaire a une grande importance dans l'histoire du monde ouvrier. Elle fait référence à l'alliance des forces politiques de gauche, constituée après les émeutes des ligues d'extrême-droite le 6 février 1934. Face au danger fasciste, les partis de l'époque ont oublié leurs querelles et se sont unis. Ils ont gagné les élections en 1936 et, avec l'appui d'un fort mouvement social animé par les syndicats de l'époque, ils ont obtenu des avancées sociales importantes telles que les congés payés, dont tous les travailleuses et travailleurs de France bénéficient encore aujourd'hui.

L'Action Catholique Ouvrière appelle aussi les travailleuses et travailleurs à participer aux manifestations organisées par l'intersyndicale CGT-CFDT-UNSA-FSU-Solidaires et à s'engager dans toutes les initiatives de fraternité, de solidarité, en faveur d'alternatives de progrès.

Le Nouveau Front populaire représente un espoir de remettre en cause tout ce qui a contribué aux résultats des élections : le recul du pouvoir d'achat, les atteintes à la dignité au travail, une réforme des retraites imposée, des réformes de l'Assurance chômage qui enfoncent les chômeurs et les précaires, une loi immigration qui diffuse le venin du racisme, la dégradation des services publics, de la santé, de l'école, etc...

Notre expérience de militants nous fait dire que rien n'est jamais perdu. Notre expérience de croyants nous invite à nous mettre à l'écoute de la Parole de Dieu, en particulier lorsque le Christ nous dit dans l'évangile des Béatitudes : « *Heureux si vous avez faim et soif de justice, vous serez rassasiés (...) Heureux les artisans de paix car ils seront appelés Fils de Dieu* » (Matthieu 5, 6 et 9).

Mobilisons-nous !

Paris, le 12 juin 2024

..... **Le secrétariat national**

7, rue Paul Lelong – 75002 Paris

Tél. 01 42 36 36 11 – secretariat@acofrance.fr – www.acofrance.fr